



Historische  
Kommission  
zu Berlin e.V.



*Frohe Weihnachten*



Historische  
Kommission  
zu Berlin e.V.



Liebe Mitglieder der Historischen Kommission, liebe Netzwerk-erinnen und Netzwerker von HiKo\_21, liebe Kolleginnen und Kollegen, sehr geehrte Damen und Herren,

bevor wir in die besinnliche Zeit des Jahres hinüberwechseln, möchten wir Ihnen allen und all jenen, die uns im vergangenen Jahr unterstützt haben, sehr herzlich danken.

Wir danken Ihnen für Ihr Engagement, zum Beispiel für erfolgreich beantragte Drittmittelprojekte, wie das Vorhaben zur Edition der ‚Gestapo-Lageberichte für die Reichshauptstadt Berlin) oder das Projekt ‚Neumärkische Urkundenregesten 1323-1373‘, und für zahlreiche innovative Ideen, die unter anderem dem Netzwerk HiKo\_21 entsprangen und zu so interessanten Tagungen wie ‚Berlins Weg in die Moderne‘ führten. Ferner setzten wir unsere Aktivitäten im Rahmen der Diskussionen um die Gestaltung der historischen Mitte Berlins fort. Das wissenschaftliche Kolloquium zum Neuen Markt und das Marienviertel, das wir im Juni 2023 durchführten, kann auf unserem YouTube-Kanal nachverfolgt werden, der sich ebenso wie unser Podcast inzwischen gut etabliert hat und weite Verbreitung findet.

Ihnen und Ihren Familien wünschen wir frohe Feiertage und einen entspannten Jahreswechsel. Bleiben Sie gesund und bleiben Sie uns gewogen, damit wir auch im neuen Jahr unsere gemeinsamen Arbeiten weiterverfolgen können.

Mit allen guten Wünschen

Ihre  
  
 Prof. Dr. Ulrike Höroldt

Ihr  
  
 Prof. Dr. Arnd Bauerkämper